

Vorlage-Nr.: 9013 / 2011

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 08.06.2011

Gewerbegebiet Achardstraße

Nach dem Auszug des Kühllagers im Bereich des Marienborner Gewerbegebietes Achardstraße stellt sich die Frage der weiteren Zukunft dieses Areals. Einerseits ergab sich dadurch eine positive Entlastung für die Anwohnerinnen und Anwohner, dass der Lärm der Kühllaster entfällt. Andererseits können das ungenutzte Areal sowie die Gebäude verwahrlosen. (Schon jetzt wird in diesem Bereich in den angrenzenden Feldern und Wegen immer wieder illegal Müll entsorgt). Hinzu müssen die Umbaumaßnahmen durch die geplante Straßenbahntrasse beachtet werden.

Wir fragen daher an:

1. Ist der Verwaltung die zukünftige Nutzung des Gebäudes bekannt?
2. Welche Maßnahmen im Rahmen der Planung für die Straßenbahntrasse sind für diesen Bereich vorgesehen, um ggf. eine gewisse Aufwertung für dieses Gebiet sicherzustellen?
3. Wer ist für die Reinigung bzw. Müllentsorgung in den angrenzenden Feldern und Wegen verantwortlich?

gez. Dr. Claudius Moseler,
Fraktionssprecher

gez. Josef Deibele